

Hefte für die Schulanfänger

Aktion der Spar- und Kredit-Bank für drei Schulen

ROSENTHAL/GEMÜNDEN/HAINA. Jedes Jahr nach den Sommerferien fiebern Tausende von Kindern dem ersten Schultag entgegen. Die Kindergartenzeit ist dann vorbei und es beginnt ein neuer Lebensabschnitt, den die Spar- und Kredit-Bank Gemünden sehr gerne unterstützen möchte: Für das neue Schuljahr stellte die Bank den Schulanfängern der teilnehmenden Schulen – Grundschule Haina, Schulgemeinschaft Rosenthal und Cornelia-Funke-Schule Gemünden – ein Paket mit den benötigten

Schulheften im individuellen Schuldesign zur Verfügung.

Nach Vorgaben der Schulen wurden für die ABC-Schützen alle benötigten Schulhefte in Lineatur, Format und Farbe produziert. Dadurch wurde gewährleistet, dass alle Schüler die richtigen Hefte bekommen. Mit der Aktion wollte die regionale Bank nur etwas zum erfolgreichen Schulstart beitragen – es wurden keinerlei Daten gesammelt. Der Verein Lernmittelhilfe unterstützte die Spar- und Kredit-Bank eG bei der Organisation und der Abwicklung. (nh)



Freuen sich über die Unterstützung durch die Spar- und Kredit-Bank: Schulanfänger der Grundschule Haina – eine der drei beteiligten Schulen.